

Специальность / Speciality: 6-05-0232-06 Восточная филология / 6-05-0232-06 Oriental Philology

Учебная дисциплина, модуль / Academic discipline, module: Практическая грамматика восточного иностранного языка /
Practical grammar of an oriental foreign language

Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary	Грамматика как наука; грамматический строй восточного иностранного языка. Этапы развития теоретической и практической грамматики восточного иностранного языка. Грамматическая форма и грамматическое значение, грамматическая категории. Морфология и синтаксис. Основные единицы морфологии и синтаксиса. Части речи. Принципы классификации. Лексико-грамматическая характеристика частей речи. Типы предложений. Структура предложений. Члены предложения. Порядок слов. Грамматика текста.	Grammar as a science; grammatical structure of an eastern foreign language. Stages of development of theoretical and practical grammar of an eastern foreign language. Grammatical form and grammatical meaning, grammatical categories. Morphology and syntax. Basic units of morphology and syntax. Parts of speech. Principles of classification. Lexico-grammatical characteristics of parts of speech. Types of offers. Sentence structure. Members of the sentence. Word order. Text grammar.
Формируемые компетенции / The formed competences	– характеризовать грамматические особенности изучаемого иностранного восточного языка в их взаимосвязи и взаимозависимости, законы функционирования грамматической системы этого языка и ее подразделов.	– characterize the grammatical features of the foreign eastern language being studied in their interrelation and interdependence, the laws of functioning of the grammatical system of this language and its subsections.
Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, can, be able)	В результате изучения учебной дисциплины студент должен: знать:	As a result of studying the academic discipline, the student must: know:

	<ul style="list-style-type: none"> – особенности грамматической структуры китайского языка; – понятийный аппарат по данной дисциплине; уметь: <ul style="list-style-type: none"> – грамотно оформлять устную и письменную речь; – анализировать тексты с точки зрения их грамматической структуры и употребления тех или иных грамматических форм; – вести письменное общение на китайском языке; владеть: <ul style="list-style-type: none"> – навыками использования изученных грамматических конструкций в устной и письменной речи. 	<ul style="list-style-type: none"> – features of the grammatical structure of the Chinese language; – conceptual apparatus for this discipline; be able to: <ul style="list-style-type: none"> – correctly formulate oral and written speech; – analyze texts from the point of view of their grammatical structure and the use of certain grammatical forms; – conduct written communication in Chinese; own: <ul style="list-style-type: none"> – skills in using the studied grammatical structures in oral and written speech.
Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study	3	3
Пререквизиты / Prerequisites	Восточный иностранный язык	Oriental Foreign Language
Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units	6	6
Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work, hours of self-directed learning	100/116	100/116
Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification	собеседование, тест, отчет / экзамен	interview, test, report / exam

